

Esta jornada está dedicada a los niños con presencia de cabezudos desde las diez de la mañana

El desfile nocturno de la cabalgata de carrozas de San Mateo se celebra esta noche

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El tradicional Concurso Exposición de Ganado, organizado por la Sociedad Cooperativa Campoo Los Valles, abre hoy a primera hora de la mañana en el feria de ganados, la programación de las fiestas de San Mateo. Además, esta jornada está dedicada a los niños con desfile de cabezudos desde las 10 de la mañana, y posterior parque

El Día de San Mateo cuenta con una amplia programación que comenzará a las 9 de la mañana con las finales del Concurso Nacional de Bolos en la bolera de Las Fuentes. Se celebrará también la feria de ganado vacuno y caballar y una muestra de ganado caballar hispano bretón, organizada por la asociación Manadas, además de mercado ambulante en los prados anexos.

El desfile matinal de Carrozas Artísticas saldrá de la Fuente de la Aurora a las doce de la mañana, presidido por la corte real y animado por charangas y grupos de animación. A las 17.00 horas, concurso de arrastre en la finca de Uco; y a las 20.00 horas, inicio de la romería y verbena amenizadas por la orquesta Iris, teniendo lugar a las 22.30 horas, la entrega de premios de las distintas carrozas.

El sábado 22 de septiembre, desde las 9 de la mañana, torneo de golf en el campo de Nestares, Memorial Julio Ceballos.

Se celebrará además el campeonato de relevos de natación en las piscinas climatizadas, a las 12.00 horas y exhibición de biketrial, a cargo de Raúl Gutiérrez en la Plaza de España, a las 12.30 horas.

Por la tarde, tiro al plato, carrera de tiro de perros, bolos, baloncesto y fútbol entre las



Carroza durante el desfile nocturno del año pasado.

A. QUEIMADELOS

15.30 y 18.30 horas.

Continuará los actos con música de mariachis a las 20.30; fuegos artificiales a las 23.00 y concierto gratuito de Los Pechos en la Plaza de España a las 23.30 horas, concluyendo la jornada con una verbena a la una de la mañana, en la Plaza Juan XXIII, a cargo de la orquesta Top Leader.

Desde las 9 de la mañana del

domingo 23 de septiembre tendrá lugar el Rallye Fotográfico, y a la misma hora en el Teatro Principal, darán comienzo las clasificadorias del certamen folclórico. Habrá una carrera de mountain bike por los montes de Campoo a las 9.30 horas; trial valeadero para el Campeonato de España a las 10.00 horas y triatlón para categorías menores a las 10.30 horas.

A las 11 de la mañana se celebrará una exhibición de deporte tradicional con la presencia de Iñaki Perurena.

Se disputará la final del concurso de petanca a las once de la mañana, y a las 13.00 horas concierto de la Banda Juvenil Mixta. Cierran la tarde el espectáculo de Los Lunnis a las 17 y 20 horas y concierto de órgano y oboe a las 20.30 horas.

La peña 'Los Papis' logró el primer premio

Celebrado con éxito el primer concurso de olla ferroviaria en Valdeprado

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El pasado domingo, en la plaza de Arroyal en el municipio de Los Carabeos, con un espléndido día y una participación de 29 ollas presentadas al primer concurso y con espíritu de continuidad dado el éxito que supuso, se celebró el Concurso de Ollas Ferroviarias, guiso elaborado por los olleros y condimentado a base de patatas con carne de vacuno.

Estuvo este concurso organizado por la Asociación de Amigos de Los Carabeos (ADELCA). Durante esta jornada festiva programada en el municipio, la organización obsequió a los participantes y espectadores con una

degustación de chorizo a la sidra y vino.

Tras la degustación del jurado, se repartieron diez premios, de los cuales el primer clasificado de esta primera edición fue para la peña *Los Papis* de la localidad de los Corrales de Buelna.

Numerosos apoyos

El concurso contó con la colaboración del Ayuntamiento de Valdeprado del Río, de la Junta Vecinal de Arroyal, de la Junta Vecinal de San Andrés, de la Junta Vecinal de Barruelo, de la Posada de Los Carabeos y de la Carnicería Uco.



Los concursantes preparando las ollas.

El concurso exposición, antesala de la feria de ganado

A. Q. Reinosa

La Sociedad Cooperativa Campoo Los Valles organiza el Concurso Exposición de Ganado que se celebra hoy jueves, 20 de septiembre, en el Ferial de Reinosa y que servirá como antesala de la tradicional Feria de Ganado de San Mateo 2007, que tiene lugar mañana viernes.

Este concurso-exposición está patrocinado por el Ayuntamiento de Reinosa, contando con importantes premios en las distintas categorías de ganado vacuno tudanco, pardo alpino, limousin, asturiano, charolés, frisón, pirenaico y caballar. Cada participante dispondrá de un recinto asignado por la Cooperativa, obsequiándose a los participantes con vales de productos de la Cooperativa y un campano. Se establecen ayudas al transporte para el ganado vacuno de tres euros por animal con un máximo de 15 reses presentadas.

El Ayuntamiento de Reinosa patrocina con una comida en el restaurante Vejo. El horario de comienzo del concurso son las diez de la mañana, calificando los jueces entre las once de la mañana y la una de la tarde. Las explotaciones estarán calificadas como T3 B4, debiendo llevar todos los animales guía de origen. Mínimo de cinco animales y máximo de quince.

Este concurso es la antesala de la tradicional feria de ganado caballar por excelencia del norte de España que como viene celebrándose desde antaño tiene lugar durante la mañana del viernes 21 de septiembre, aunque ya se han visto por Campoo numerosos trantantes que se acercan a comprar animales unos días antes.

QUEIMADELOS